

Mock-up Label

Net: XX L = 3.8 L, 4x3.8 L, 18.9 L, 56.8 L, 208 L

DIN XXXXXXXX

Veterinary use only / Usage vétérinaire seulement

Tru-Blu IO-Wash

CONCENTRATED IODINE UDDER WASH SOLUTION
SOLUTION D'IODE CONCENTRÉE POUR LAVER LES PIS

WARNINGS

No withdrawal period for meat and withholding time for milk is required when used according to the label. Undiluted solution causes severe skin burns and eye damage. Causes damage to organs through prolonged or repeated exposure. Avoid contact with food. Do not take internally. If accidentally ingested, drink large volumes of water. Avoid contact with skin and eyes. If accidental contact occurs, flush thoroughly with running water. Seek medical attention immediately after oral exposure or contact with skin and eyes. Avoid breathing vapours. Do not use for cleaning and/or sanitizing milking equipment. Keep out of reach of children.

MISES EN GARDE

Un délai d'attente pour la viande et une période de retrait pour le lait n'est pas requis si le médicament est utilisé conformément aux directives de l'étiquette.

La solution non-diluée provoque de graves brûlures de la peau et de graves lésions des yeux. Risque avéré d'effets graves pour les organes à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée. Éviter tout contact avec la nourriture. Ne pas avaler. En cas d'ingestion accidentelle, boire de grandes quantités d'eau. Éviter le contact avec la peau et les yeux. En cas de contact accidentel, rincer à grande eau. Recevez des soins médicaux immédiatement après une exposition orale ou après un contact avec la peau et/ou les yeux. Éviter d'inhaler les vapeurs. Ne pas utiliser pour le nettoyage et/ou la désinfection de l'équipement de traite. Garder hors de la portée des enfants.

ACTIVE INGREDIENTS: Titratable Iodine 1.75% w/w (from Alkyl Poly Ethoxy Ethanol - Iodine Complex)

EMOLLIENTS: Glycerin 3% w/w

INDICATIONS:

Tru-Blu IO-Wash is a topical solution to be used diluted as an antiseptic udder wash prior to milking to aid in reducing the spread of bacteria which may cause mastitis in dairy cattle when used regularly in a program of udder hygiene.

DIRECTIONS FOR USE:

Do not use undiluted. Consult your veterinarian if cow's teats or udder are sore or chapped before starting to use Tru-Blu IO-Wash.

Prior to milking, prepare an udder wash solution using 1.6 mL of Tru-Blu IO-Wash per 1 L of warm water for a 25 ppm solution. Use a clean, single service towel for each cow. Wash and massage teats and udder. Never dip a used towel back into the solution. Discard solution if visibly dirty. Prepare a fresh solution for each milking. Dry teats and udder with a clean, single service towel prior to milking. Check udder for abnormal milk before milk is allowed to enter the bulk tank.

NOTE: Amber to brown colour of diluted solution is an indicator of strength. A fresh solution should be prepared if a noticeable change occurs in the initial colour of the solution.

DO NOT USE AS A TEAT DIP.

Mock-up Label

CAUTIONS: For external use only.

STORAGE CONDITIONS: Store between 2°C and 30°C. Keep from freezing. Store in a cool, dry, clean area. Keep away from direct sunlight and heat to avoid deterioration. Keep container tightly closed.

Manufactured by/Fabriqué par: Agrisan Specialty Chemical & Pharmaceutical (A Division of Agrisan Inc),
451 Smith Street, P.O. Box 69, Arthur, Ontario, N0G 1A0 1-877-731-7194

Distributed by/Distribué par: BouMatic LLC,
1919 S. Stoughton Rd. P.O. Box 8050, Madison, WI, 53708 USA

INGRÉDIENTS ACTIFS : Iode Titrable 1,75 % p/p (du complexe iodé d'alkyl poly éthoxy éthanol)

ÉMOLLIENTS : Glycérine 3 % p/p

INDICATIONS :

Tru-Blu IO-Wash est une solution topique à utiliser diluée pour nettoyer les pis avant la traite et ainsi aider à diminuer la propagation des bactéries pouvant causer la mammite chez les vaches laitières lorsqu'utilisé régulièrement dans un programme d'hygiène de pis.

MODE D'EMPLOI :

Ne pas utiliser non-dilué. Consulter votre vétérinaire si les trayons ou le pis sont douloureux ou gercés avant d'utiliser Tru-Blu IO-Wash.

Avant la traite, préparer une solution pour lavage de pis en mélangeant 1,6 ml de Tru-Blu IO-Wash par 1 L d'eau tiède pour obtenir une solution de 25 ppm. Utiliser un essuie-tout propre à usage unique pour chaque vache. Laver et masser les trayons et le pis. Ne jamais retremper un essuie-tout utilisé dans la solution. Jeter la solution si elle est visiblement sale. Préparer une solution fraîche pour chaque traite. Assécher les trayons et le pis à l'aide d'un essuie-tout propre à usage unique avant la traite. Vérifier le pis pour du lait anormal avant de le laisser entrer dans le réservoir de stockage.

REMARQUE : Une solution de couleur ambre à brun est une indication de la concentration de la solution. Vous devriez préparer une solution fraîche si vous remarquez un changement dans la couleur originale de la solution.

NE PAS UTILISER COMME BAIN DE TRAYONS.

PRÉCAUTIONS : Pour usage externe seulement.

CONDITIONS D'ENTREPOSAGE : Conserver entre 2 °C et 30 °C. Eviter le gel. Entreposer dans un endroit frais, sec et propre. Tenir loin de la lumière directe du soleil et de la chaleur pour éviter la détérioration. Garder le contenant bien fermé.

LOT : XXXXXX

EXP : XX/XX

Directions for Use:

Do not use undiluted. Consult your veterinarian if cow's teats or udder are sore or chapped before starting to use Tru-Blu IO-Wash.

Prior to milking, prepare an udder wash solution using 1.6 mL of Tru-Blu IO-Wash per 1 L of warm water for a 25 ppm solution. Use a clean, single service towel for each cow. Wash and massage teats and udder. Never dip a used towel back into the solution. Discard solution if visibly dirty. Prepare a fresh solution for each milking. Dry teats and udder with a clean, single service towel prior to milking. Check udder for abnormal milk before milk is allowed to enter the bulk tank.

NOTE: Amber to brown colour of diluted solution is an indicator of strength. A fresh solution should be prepared if a noticeable change occurs in the initial colour of the solution.

DO NOT USE AS A TEAT DIP.

Active Ingredients:

Titrateable Iodine 1.75% w/w (from Alkyl Poly Ethoxy Ethanol - Iodine Complex)

Emollients:

Glycerin 3% w/w

Storage Conditions:

Store between 2°C and 30°C. Keep from freezing. Store in a cool, dry, clean area. Keep away from direct sunlight and heat to avoid deterioration. Keep container tightly closed.

LOT:

Tru-Blu IO-Wash

DIN XXXXXXX

Concentrated Iodine Udder Wash Solution
Solution d'iode concentrée pour laver les pis

Veterinary Use Only
Usage Vétérinaire Seulement

Indications: Tru-Blu IO-Wash is a topical solution to be used diluted as an antiseptic udder wash prior to milking to aid in reducing the spread of bacteria which may cause mastitis in dairy cattle when used regularly in a program of udder hygiene.

Indications: Tru-Blu IO-Wash est une solution topique à utiliser diluée pour nettoyer les pis avant la traite et ainsi aider à diminuer la propagation des bactéries pouvant causer la mammite chez les vaches laitières lorsqu'utilisé régulièrement dans un programme d'hygiène de pis.

Warnings: No meat withdrawal period or milk withholding time is required when used according to the label. Undiluted solution causes severe skin burn and eye damage. Causes damage to organs through prolonged or repeated exposure. Avoid contact with food. Do not take internally. If accidentally ingested, drink large volumes of water. Avoid contact with skin and eyes. If accidental contact occurs, flush thoroughly with running water. Seek medical attention immediately after oral exposure or contact with skin and eyes. Avoid breathing vapours. Do not use for cleaning and/or sanitizing milking equipment. Keep out of reach of children

Mises en Garde: Un délai d'attente pour la viande ou une période de retrait pour le lait n'est pas requis quand utilisé selon les directives de l'étiquette. La solution non-diluée provoque de graves brûlures de la peau et de graves lésions des yeux. Risque avéré d'effets graves pour les organes à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée. Éviter tout contact avec la nourriture. Ne pas avaler. En cas d'ingestion accidentelle, boire de grandes quantités d'eau. Éviter le contact avec la peau et les yeux. En cas de contact accidentel, rincer à grande eau. Recevez des soins médicaux immédiatement après une exposition orale ou après un contact avec la peau et/ou les yeux. Éviter d'inhaler les vapeurs. Ne pas utiliser pour le nettoyage et/ou l'assainissement de l'équipement de traite. Garder hors de la portée des enfants.

Cautions: For external use only.

Précautions: Pour usage externe seulement.

Net Contents/Contenu Net

Product no/No de produit

3.8L



4x3.8L
8523823



18.9L
8523778



56.8L
8523824



208L
8523670



Manufactured by/Fabriqué par: Agrisan Specialty Chemical & Pharmaceutical (A Division of Agrisan Inc).
451 Smith Street P.O. Box 69, Arthur, Ontario, N0G 1A0 1-877-731-7194

Distributed by/Distribué par: BouMatic LLC,
1919 S. Stoughton Rd. P.O. Box 8050, Madison, WI, 53708 USA



Mode d'Emploi:

Ne pas utiliser non-dilué. Consulter votre vétérinaire si les trayons ou le pis sont douloureux ou gercés avant d'utiliser Tru-Blu IO-Wash.

Avant la traite, préparer une solution pour lavage de pis en mélangeant 1,6 ml de Tru-Blu IO-Wash par 1 L d'eau tiède pour obtenir une solution de 25 ppm. Utiliser un essuie-tout propre à usage unique pour chaque vache. Laver et masser les trayons et le pis. Ne jamais retremper un essuie-tout utilisé dans la solution. Jeter la solution si elle est visiblement sale. Préparer une solution fraîche pour chaque traite. Assécher les trayons et le pis à l'aide d'un essuie-tout propre à usage unique avant la traite. Vérifier le pis pour du lait anormal avant de le laisser entrer dans le réservoir de stockage.

REMARQUE : Une solution de couleur ambré à brun est une indication de la concentration de la solution. Vous devriez préparer une solution fraîche si vous remarquez un changement dans la couleur originale de la solution.

NE PAS UTILISER COMME BAIN DE TRAYONS.

Ingrédients Actifs:

Iode Titrateable 1,75 % p/p (du complexe iodé d'alkyl poly éthoxy éthanol)

Émollients:

Glycérine 3 % p/p

Conditions d'Entreposage:

Conservé entre 2 °C et 30 °C. Éviter le gel. Entreposer dans un endroit frais, sec et propre. Tenir loin de la lumière directe du soleil et de la chaleur pour éviter la détérioration. Garder le contenant bien fermé.

EXP:

Revision/ Révision:
25-10-24